



SPD-Fraktion in der Regionalversammlung, Donnerstag, 26. Oktober 2017

SPD-Fraktion trauert um Rainer Krätschmer

Die SPD in der Regionalversammlung Südhessen trauert um ihr langjähriges Fraktionsmitglied, den Kreistagsvorsitzenden des Main-Kinzig-Kreises und ehemaligen Wächtersbacher Bürgermeister Rainer Krätschmer. „Wir sind sehr betroffen über den unerwarteten Tod von Rainer Krätschmer, der über viele Jahre hinweg unsere Fraktionsarbeit aktiv mitgestaltet hat“ so Fraktionsvorsitzender Harald Schindler über seinen langjährigen Weggefährten



Rainer Krätschmer war seit 1981 Mitglied der Regionalversammlung und vertat die Interessen seines Heimatkreises kompetent und engagiert bis zuletzt im Haupt- und Planungsausschuss. Er war ein Urgestein der Kommunalpolitik und hat stets auch die überörtlichen Belange berücksichtigt. In 42 Dienstjahren hat er als Bürgermeister in drei Kommunen reichlich Erfahrung gesammelt, um zu wissen, dass sich eine Kommune nur im regionalen Zusammenhang gut entwickeln kann. Deshalb war die Kreis- und die Regionalpolitik für ihn untrennbar verknüpft mit seinen Gedanken um die Politik vor Ort. Dabei hat sich Rainer Krätschmer immer auch für die Belange der Gesamten Region Südhessen, vom Odenwald bis in die Wetterau und den Rheingau Interessiert in die Diskussion eingebracht.



Die SPD-Fraktion wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.